
! ! ! ! !屈辱地掏出了 !""元给了店

老板"只想尽快脱身# $

!出了这个事"一刻都不想呆

在青岛"第二天就离开了# 完全没

想到% 这可是青岛啊"国际旅游城

市"我向往已久"怎么会出现这样

的事情& $

!非常不满意% 遇到这样明目

张胆的敲诈"却没有任何一个职能

部门提供保护"我觉得是悲哀# $

!!!当被问及对当地处理是

否满意时"!"元大虾事件当事人之

一四川游客肖先生满腹怨气#

!事件的最新进展是"#!元$只

青岛大虾曝光后" 整条街生意惨

淡"但是前来参观的人络绎不绝# $

!!!微信公号$济南热点%#

!在青岛旅游时" 点了只帝王

蟹"店家称重之前直接把螃蟹腿都拔

掉"称完后七斤多"且称了就必须买"

吃过后结账两个人花了近三千# $

!!!一波未平" 一波又起"继

$天价虾%之后"宁夏网友再爆$天

价蟹%事件#

!国庆期间"外地的王先生赶

到青岛想去吃 %! 元一只的海捕

大虾"因饭店爆满"王先生就点

了几盘 ! 元瓜子边嗑边等# 谁知

轮到王先生就餐时"店员却要他

先交 &' 万" 原来该店的瓜子不

是 ! 元一盘"而是 ! 元一个% 曾

夺过全国嗑瓜子速度冠军的王

先生非常后悔# 后面排队买单的

李先生当场休克"手里紧紧握着

小票'米饭 % 元# $

!!!段子手即时推出网络段子#

!一只大虾毁了青岛这座城"

更毁了山东省旅游系统数亿元砸

出来的(好客山东)品牌# $

!!!网友评论#

!青岛市北区市场监管局主要

负责人被停职检查"市政府有关部

门对该区物价旅游等部门主要负

责人进行诫勉谈话"即日起在全市

范围内开展拉网式市场秩序大检

查"大整顿# $

!!!青岛市政府对屡屡发生

的旅游欺诈事件作出回应#

!规范旅游市场秩序"维护旅游

消费者合法权益#对游客投诉反映的

问题"实行首问负责制"及时处置# $

!!!昨天" 青岛市旅游局&青

岛市工商行政管理局&青岛市物价

局&青岛市公安局联合发文"严厉

查处扰乱旅游市场秩序行为#

本栏编辑 姜燕

24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmjdb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn 责任编辑/王 欣 视觉设计/黄 娟2015年10月8日/星期四

新民眼 3
扫码关注新民晚报官方微信

!

声音!八方

新民眼

! ! ! ! !有好几次"一些工作刚

刚在常务会议上被确定下

来" 分管的副总理便马上起

身" 叫上几个相关部委的负

责人"一起到门口商量具体的

落实措施#而且会议常常持续

到过了*午饭点儿)"会风最大

的特点就是务实和高效+ $

!!!一位常务会议参会

者披露每周三召开的国务院

常务会议细节#

!这次改革完善军人退

役养老保险制度" 坚持以国

家大政方针为依据" 紧密结

合军队实际" 在项目设置,人

员范围,补助标准和实施时间

等方面"与国家养老保险制度

改革的指导思想,基本原则和

主要政策保持一致"促进了军

地保险政策有效衔接+ $

!!!总后勤部财务部门

负责人说# 近日"国务院&中

央军委批准改革完善军人退

役养老保险制度#

!裁军改革马上开始"将

有 %"万官兵离开部队"完善

军人退役养老保险可以为此

做铺垫,做准备+ $

!!!国防大学教授公方

彬分析#

!我们的研究团队近期

发现" 中国人口将会在接下

来的十年里达到峰值" 这些

预测已经被作为背景报告呈

递给领导层" 以供制定十三

五规划参考+ $

!!!中国社科院人口与

劳动经济研究所所长张车伟

#日表示" 中国人口将会在

$%$& 年达到 '()'* 亿的峰

值"而到 $%+%年中国人口数

量却会比现在还低#

!在不拥堵的情况下"乘

客乘坐(远差)时新运价会比老

运价有一定的实惠+ 但是低速

等候费涨得厉害"短距离差"每

堵 ()分钟" 多花 (元 *角"长

距离每堵()分钟" 多花 +元

+角"所以越堵花得越多+ $

!!!部分出租车司机表

示#今起"上海市调整出租车

起步价为 ,(元"并取消 ,元

$燃油附加费%#

!我得跟你吐吐苦水"现

在弄得满世界都是屠呦呦

了+ 我是搞医药卫生的"就为

了人类健康服务" 最后药做

出来了"是一件挺欣慰的事$+

!!!$%,+ 年诺贝尔生

理学或医学奖获得者屠呦呦

在接受媒体采访时表示#

!原通告中写的(老人在

医院接受了检查" 并没有受

伤)并不是事实+医生的诊断

结果是挫伤" 还给老人开了

(袋膏药的处方+ $

!!!日本京都祇园町南

侧地区协议会为 $中国老人

碰瓷%失实消息道歉#

!这事我也是第一次"没

啥经验" 一切都在紧张的筹

备之中"还请大家多多体谅%

!!!昨天黄晓明在微博

上对媒体朋友说" 今天他和

-./0123234 在上海展览中

心举行婚礼#

声音!热点

!天价虾"拷问青岛
这个国庆假期里，青

岛旅游火了。先是10月
4日四川肖先生和南京
朱先生遭遇 38元每只
的“天价虾”，接着曝出
“天价蟹”事件。消息在社
交媒体疯转不说，网友吐
槽、段子手上阵，更是将
青岛推上炭火炙烤。据
称，当地正在努力恢复青
岛的形象。

TPP与自贸区3.0
朱国顺

! ! ! !不能不说! 奥巴马出手还是快

的" 美国亚特兰大刚刚迎来初秋时

节!美国#日本#越南等 !"个国家本

月 #日就在这里!就 $%%$跨太平洋

合作伙伴%问题达成一致!意味着它们

将开辟新一个自由贸易区域" 尽管中

国没有在场!奥巴马在协议签署后还

是惦记着说了一些有关中国的话语"

奥巴马有些急不可耐! 但是中

国商务部发言人落落大方表示!中

方对符合世界贸易组织规则# 有助

于促进亚太区域经济一体化的制度

建设均持开放态度"

中国的发展! 到了别人常常要

惦记你!可能也是件自然而然的事"

影响力有三个递进的境界& 在亦不

在#在不亦不在#不在亦在" 从奥巴

马的发言看! 虽然中国没有出席

$%%会议!但 $%%一直惦记着中国!

倒非虚言" 作为世界第一大贸易国!

刚刚从老大位置退居老二的美国!

对你有些想法! 拉几个小伙伴自己

组个朋友圈! 也不能说一定不合逻

辑" 电影'虎虎虎(有句台词&)越遭

人恨!越有出息" *

对于美国人提出的搞 $%% 理

由! 中国现代国际关系研究院专家

陈凤英认为!不是中国不遵守规则!

而是美国发现对手已长大! 变得不

好驾驭" )刚加入 &$'时!都是外国

人提要求! 现在中国开始提出自己

的方案" *奥巴马的声明!也从侧面

印证了美国人的不爽缘由"

事实上! 早在 $%%破土之际!

中国已经在为此作应对" 去年 (月

"(日上海自贸区建立一周年之际!

我在长篇特稿 '从自贸区走向新繁

荣(中提出!上海自贸区的建立!就

是破解 $%%和 $$)%)两洋战略*的

主动作为!是一种)压力测试*"以自

由贸易为方向! 通过先行先试的实

践!取得可复制#可推广的改革开放

经验!再延展到全国各地"

$%%达成一致对中国的贸易地

位是一个挑战!对 $%%修改并主导

全球贸易规则的可能性! 需要保持

足够警觉"同时!我们要高度重视上

海自贸区的探索以及对中国改革开

放的作用! 加快推出上海自贸区

*+,版本! 力争在一个更高平台上

促进中国的发展"

上海自贸区的价值在于! 以准

入前国民待遇和负面清单这两个自

由贸易的主要特征为着力点! 探索

进一步扩大开放的路径! 为中国的

改革开放开辟新境界" 为此!上海市

委#市政府主要领导多次强调!上海

自贸区的探索不是政策的洼地而是

制度创新的高地! 不是盆景而是苗

圃" $%%达成一致!愈发表明!上海

自贸区的探索具有特别重要的意义

和价值"

上海自贸区建设起步之时!推

出了先行先试的自贸区建设 !+,版

本" 在运行一年之后!以可复制#可

推广的改革举措为重点! 上海自贸

区扩区!全国新建了福建#天津#广

东三个自贸试验区! 试验的范围更

广!内容更多!可以说是自贸区建设

的 "+,升级版"

今年 "月 !"日!人民银行上海

总部印发'中国$上海%自由贸易试

验区分账核算业务境外融资与跨境

资金流动宏观审慎管理实施细则(!

正式开启上海自贸区金融改革

)*+,版本时代*"与此同时!面对全

球贸易新格局! 特别是一批 $%%#

$$)%为主体的新贸易规则的出现!

以加强部际协调为着力点# 以金融

改革为突破口# 以更广泛领域复制

推广为重点! 应该加快全面推出自

贸区建设的 *+,版本"

*+,版本应该包含这样几个要

素&国家层面的更广泛协调机制#国

企改革的进一步深入深化# 金融领

域的可控下畅通畅行# 政府职能在

转变中清晰到位"

自贸区建设每一个版本的升

级! 都意味着改革力度和难度的加

大! 中国改革开放推进与应对世界

格局的变化!又必须进行不断升级!

发挥好改革开放排头兵# 创新发展

先行者的作用"从上海自贸区出发!

创造的经验越多!复制#推广的区域

越多! 就越需要在国家层面有更多

的支持协调"国企改革的成效越大!

对中国经济的提升作用就越明显!

特别是 $%% 之类规则对企业提出

了特别的要求! 完全可以在上海自

贸区进行相关压力测试! 取得经验

后推行" 金融领域已经开始了自己

的 *+,版本!但是作为现代经济的

血脉! 在可控条件下依然需要进一

步清障清淤" 政府管理职能的改革

转变! 本来就是先行先试的重要部

分!在 $%%特别提出的一些挑战面

前! 我们同样可以在自贸区建设中

进行测试!去芜存菁"

从另一方面说! 中国可以通过

上海及其它自贸区不断深入升级的

试验探索!推动与其它国家#地区间

商签自由贸易协定 $-$.%! 对冲

$%%效应"比如!$%%中的澳大利亚

今年 / 月份与中国签署了自贸协

定! 货物产品将趋近于 !,,0零关

税"今年 /月 !日!中国与韩国签署

了中韩自贸协定" 与中国达成 -$.

的国家还包括新西兰#智利#秘鲁和

新加坡! 文莱和马来西亚虽然没有

与中国直接签订 -$.! 但是其所在

的东盟早已与中国有着 -$.的深入

合作"中日韩 -$.和中加 -$.正在

谈判中! 中美之间也正在进行双边

投资协定$1)$%的谈判" 这当中!很

多内容和条文! 完全可以在不断升

级的新版本自贸区试验中! 不断进

行测试!取得更多经验"

最新消息是!今天上午!酝酿已

久的人民币跨境支付系统一期在上

海正式投入运行!它将在全球建立一

条安全#高效的人民币跨境支付高速

公路!大大提速人民币的国际化"

被 $%%惦记是个挑战!但是在

一定条件下! 可以转化为推动发展

的机遇" 上海自贸区建设加快推出

*+,版本! 可以起到重要的催化与

转化的作用"
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